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など出席される方が楽しいと感じられる様に内容を充
実させた例会作りをしながら実施するということで、
コロナ対策のために例会の親睦活動を若干縮小ぎみに
スタートさせるという計画でした。
　実際には、家族例会は開催しませんでした。クリス
マス例会は会員とご夫人の参加で行いました。 1月の
新年例会もレディース会の参加なしで、会員のみの出
席、ご祈祷のみで後は弁当をお渡しして終わりという
残念な形になりました。又、 4月のお花見例会は、例
年ですと姉妹クラブ余目ＲＣとの交流をしておりまし
たが、当クラブ会員のみ、時間短縮でやらざるを得ま
せんでした。いずれにしましても大人数で中味の濃い
楽しい、そして交流の出来る形では出来ませんでした。
6月のバトンタッチ例会は、皆さんにご意見を伺いな
がら検討していきたいと思います。
　今年度の親睦活動は、コロナ対策のために人数制限
をしなければならないこと、極力飲食を伴わないこと、
時間の制限をしなければならないという状況がありま
した。 3回目、 4回目のワクチン接種が進んで行く中
で、登米市ではそれほど拡大していない状況ですが、
これからの親睦活動はどの様に対応していけばよいか、
皆様とどの様にして親睦を深めていくかということが
課題としてあります。
　因みに、 2 年前ですと、「納涼ゆかた例会」が開催
され、アトラクション、参加者によるカラオケ等楽し
く過ごしましたが、今では、この様な形での例会はな
かなか出来ません。以前の様な形に戻していくべきか、
新しい形での開催を考えなければならない状況かと
思っております。
　ロータリーの親睦について調べてみました。
◎親睦と奉仕
　親睦を目的として出発した長く真摯な論議を重ねな
がら、大きな変貌をとげました。その結果、現在の
ロータリーの定款や細則の中から親睦の文字を見つけ
だすことは難しく、僅かに親睦活動委員会の項目に、
その痕跡を止めているに過ぎません。親睦と奉仕が
ロータリー・ライフを支える二本の大きな柱であるこ
とは、疑いのない事実です。
　ロータリーが定義する親睦とは、ロータリークラブ
がクラブとして存続していく上で欠かすことの出来な
い必要条件となる、ロータリアン個人個人の心が結合
した状態を表す概念なのです。
　ロータリー運動の実態を見事に表した言葉として、
「入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉がありま
す。世の中のあらゆる有用な職業から選ばれた裁量権
を持った職業人が、一週一回の例会に集い、例会場で
職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神によ
る事業の永続性を学び、友情を深め、自己改善を計り、
その結果として奉仕の心が育まれてきます。この例会
における一連の活動のことを「親睦」と呼ぶのです。
例会で高められた奉仕の心を持ってそれぞれの家庭、
職場、地域社会に帰り、奉仕活動を実践します。これ
が理想とされるロータリー・ライフです。
－紙面の都合上、割愛させていただきます。

様、準備お願いします。
・ 6月のロータリーレート　 1ドル＝127円
・例会終了後に理事会を開催します

・５分区に関する件（菅原慶一ガバナー補佐）
　 6月16日㈭、大やす村に於いて、第 5分区登米・栗
原ゾーンのガバナー補佐、会長、幹事の新旧引き継ぎ
を行います。関係者はよろしくお願いします。
・次年度に関する件（及川昭宏会長エレクト）
　22－23年度の委員長の調整が終わりました。本日最
終確認をしたあと資料作成に入りたいと思いますので、
よろしくお願いします。

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員

◎ポール・ハリス・フェローメダル授与
　　武川毅会長　佐藤幸一会員　髙田次雄会員
　　猪股育夫会員　山田正会員　小野寺伸浩会員

・親睦活動委員会（担当：加藤亮委員長）
　本日は、本年度親睦活動委員会で実施したことと、
これからの親睦活動はどの様になっていくのかという
ことをお話したいと思います。
　本年度の事業計画としては、7月の納涼家族例会は
開催しない方向で、12月のクリスマス家族例会、1月
の新年合同例会（ロータリークラブ、レディース会）、
4月のお花見移動例会、6月のバトンタッチ例会を開催
することにしました。ロータリーの会員や家族の方々
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・本日の出席率　100％

・武川毅会長　本日の親睦活動委員会のフォーラム、
加藤亮委員長よろしくお願いします。

・加藤亮会員　フォーラムよろしくお願いします。
・飯塚仁哉会員　加藤亮親睦委員長のフォーラム、期
待していますよ。

・佐藤幸一会員　親睦活動委員会のフォーラム、加藤
亮委員長のお話ご期待いたします。6月誕生会員
おめでとうございます。

・江川元徳会員　四つのテスト「真実、公平、好意と
友情、みんなのため」実行するのはなかなか難し
い、簡単ではない。

・八谷郁夫会員　親睦活動委員会フォーラム、加藤亮
委員長ご苦労様です。

・阿部泰彦会員　加藤亮親睦活動委員長のフォーラム、
お疲れ様です。

・髙田次雄会員　早いもので一年の折り返しと衣替え
の季節。新たな気持ちで仕事にスポーツに頑張り
ましょう。 6月に誕生日を迎えられます 3名の皆
さん、おめでとうございます。親睦活動委員会の
加藤亮委員長、本日勉強させて下さい。

・菅原文之会員　親睦活動委員会の加藤亮委員長、い
つものみごとな親睦行事ご苦労様です。フォーラ
ムをよろしく、期待しております。

・菅原慶一会員　今年度も最終月です。元気でいきま
しょう！

・小野寺伸浩会員　水無月です。田んぼには水が入っ
ております。 5月29日2520地区研修・協議会に参
加された方々お疲れ様でした。久々のリアルでの
実施、地区全体で586人のエントリー、大変良
かったと思います。

・冨士原裕子会員　 6月誕生日の会員の方々おめでと
うございます。加藤亮親睦活動委員長のフォーラ
ム、ご苦労様です。

・及川昭宏会員　最終月になりました。来年に向けて
活動開始していますので、ご協力お願いします。

・伊藤幸子会員　 6月のお誕生日の皆さん、おめでと
うございます。親睦活動委員会のフォーラム、加
藤亮委員長にご期待しております。又、楽しい親
睦会をお願いします。地区協議会参加の方々ご苦
労様でした。

・伊藤秀雄会員　地区協議会に参加させていただきま
した。参加の皆様ご苦労様でした。

・千葉正宏幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
山田正会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員　佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員
佐藤利尚会員

　　　以上、ありがとうございました。

　2021－2022年度も今月で最終月となります。よろし
くお願いします。
　先週の土曜日、久々に東京に行ってまいりました。
コロナが大分収まったようで、仙台で「こまち」に乗
り換えて行きましたが、「こまち」単独の走行で停車
駅が少なく、仙台－大宮－東京で所要時間がかなり短
く早く着きました。都内で会合があり、東京のど真ん
中なのに緑がいっぱいでさつきがとてもきれいな会場
でした。落ち着いた日本庭園があり、数日前にアメリ
カのバイデン大統領が日本の総理大臣と会食をした同
じ会場で私も会食いたしました。
　ロータリーも外に出ての活動が出来なかったのです
が、これからは移動制限も無くなりましたので、ロー
タリー活動も期待されます。

・ポール・ハリス・フェローのバッチが届く
　　グローバル補助金にご協力いただいた会員 6名。
・来週よりクラブ協議会となりますので、委員長の皆

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

各委員会報告

フォーラム

本日の出席率

ニコニコボックス

● 6月の定例理事会議事録（6月 2日㈭）●● 6月の定例理事会議事録（6月 2日㈭）●
◦議事内容
⑴ バトンタッチ例会について　　・6／30㈭　18：30～「若鮨本館」にて開催
⑵ 佐藤靜市会員の退会について、感謝状を贈呈する
⑶ プロジェクターを新規購入する
⑷ ダイナースカード申し込みについて　　・申し込む
⑸ とめシティーライオンズクラブ発会式　・ 6／25㈯　15：00～　及川昭宏会長エレクトが出席

誕 生 祝 （ 6月に誕生日を迎えられる会員）

６月に誕生日を迎えられる会員６月に誕生日を迎えられる会員

ポール・ハリス・フェローのメダル授与ポール・ハリス・フェローのメダル授与


